

# 楠っ子魂 赤白勝利！

～みんなで協力し合い、思い出に残る運動会～



僕たちにとって、今年の運動会は最高の運動会でした。その理由は、運動会の練習を積み重ねた成果が出たからです。このことから、協力する大切さを学ぶことができました。応援団の練習では、振り付けや応援歌を工夫して考えて、みんなを引っ張っていったのでよかったです。覚えることがたくさんあって難しかったけど、最後までがんばることができました。そして、赤団のみんながついてきてくれたおかげで、優勝することができました。最後の運動会で優勝できて、とてもうれしかったです。運動会で学んだことを、これからの学校生活に生かしていきたいです。

6年 赤団団長 田中優芯

僕たち6年生は、最後の運動会でした。白団は負けてしまったけど、最後まであきらめずに協力してがんばることができました。僕たちは、4月から早めに応援団の練習を始めて、いろいろなことをみんなで話し合いながら本番を迎えました。最初は難しいところがたくさんあったけど、そんなところもみんなで全部乗り越えられたのでよかったです。また、みんなをリードしていくことも難しかったけど、副団長や応援団のみんなが支えてくれたから、がんばることができました。やっぱり負けたのは悔しかったけど、練習の成果をしっかりと発揮できた最高の運動会になりました。副団長や団員の人たち、そして白団の皆さん、一緒にがんばってくれてありがとう！

6年 白団団長 時尾望天